



Mauricio Kuri González recordó que la iniciativa surgió de preocupaciones expresadas por padres de familia.

Piden al Congreso de la Unión blindar a menores en el mundo digital

El gobernador de Querétaro comentó que proteger a las niñas, niños y adolescentes debe ser una prioridad que trascienda diferencias políticas

INDIGO STAFF

El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, hizo un llamado respetuoso y firme al Congreso de la Unión para que analice y apruebe la iniciativa que presentó en febrero de 2025, enfocada en regular el uso

de redes sociales por menores de edad y prohibir el uso de celulares en escuelas.

Mediante un mensaje comentó que proteger a las niñas, niños y adolescentes debe ser una prioridad que trascienda diferencias políticas, por lo que invitó a retomar la propuesta de los senadores queretanos Guadalupe Murguía y Agustín Dorantes, con la intención

de replicar en todo México la estrategia implementada en Querétaro.

Kuri González recordó que la iniciativa surgió de preocupaciones expresadas por padres de familia sobre los riesgos que enfrentan los menores en un entorno donde las amenazas no se limitan a la calle, sino que también se encuentran en el uso de pantallas y dispositivos electrónicos.

El mandatario estatal señaló que otros países de la Unión Europea, como Francia, Alemania, Italia y Dinamarca, han avanzado en regulaciones similares tras el ejemplo de Querétaro

INICIATIVA MUESTRA RESULTADOS POSITIVOS

Desde su aprobación en Querétaro, la iniciativa ha mostrado resultados positivos. Las niñas y niños conviven más, socializan y tienen mejor desempeño escolar, destacó el gobernador, de ahí que la propuesta no busca confrontar con la tecnología, sino establecer reglas claras para que las pantallas no sustituyan la interacción humana.

El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, señaló que otros países de la Unión Europea, como Francia, Alemania, Italia y Dinamarca, han avanzado en regulaciones similares tras el ejemplo de Querétaro; además, Grecia y España han comenzado a debatir la implementación de medidas para proteger a menores del uso excesivo de dispositivos digitales.